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             26.08.2024 
 
Anfrage der AfD-Fraktion: Ansiedlung von Gewerbe am Kraneburger Feld 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tischler, 
 
schon seit längerer Zeit ist der Standort Kraneburger Feld in Bottrop als Gewerbegebiet ausgewiesen, 
um entsprechenden Interessenten eine Möglichkeit der Ansiedlung vor Ort zu geben. Auf einer 
Bruttogrundfläche von 90.000 Quadratmetern 9 ha soll dies umgesetzt werden. Als Termin zur 
Verfügbarkeit wird auf einem Kontaktdokument der Metropole Ruhr Business der 01.01.2028 
angegeben1.  
 
In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen: 
 
1. Wie viele Interessenten haben sich bis dato für das Objekt Kraneburger Feld zur Ansiedlung vor 

Ort beworben, bzw. wurde oder wurden Zusagen seitens der Stadt Bottrop ausgesprochen? 
 

2. Wurden schon Zahlungen bzw. Anzahlungen von Interessenten zum Erwerb der Gesamt oder von 
Teilflächen geleistet, und wenn ja in welcher Höhe? Bitte den jeweiligen Betrag für Teil-, oder 
Gesamtfläche nach Quadratmeterzahl und gezahltem Kaufpreis tabellarisch aufschlüsseln?  

 

3. Sollte keine Ansiedlung mehr seitens der Stadt Bottrop für Gewerbe am Kraneburger Feld 
geplant sein, welche Gründe können zu dieser Entwicklung benannt werden? 

 

 
Mit freundlichen Grüßen  
 
Patrick Engels  
Fraktionsvorsitzender der AfD Bottrop 
 

 
1 https://ruhrsite.business.ruhr/immobilien/pdf/kraneburger-feld.pdf 
 

https://ruhrsite.business.ruhr/immobilien/pdf/kraneburger-feld.pdf

